

## Ciudad Real

 La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “El Gobierno de Rajoy demuestra una vez más su compromiso con la lucha contra la violencia de género con un Pacto de Estado”

Novedades propuestas por el Ejecutivo en materia de Igualdad



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha informado de que el Gobierno ha acordado una revisión del sistema policial de valoración de riesgo de las víctimas de violencia de género y un cambio en el cuestionario que se les hace a las mujeres que denuncian una agresión machista. Ha insistido en la necesidad de educar en igualdad desde la escuela. Por ello, ha celebrado que el Gobierno de Mariano Rajoy esté estudiando la incorporación de contenidos obligatorios de igualdad de género y prevención de la violencia en Primaria y Secundaria dentro de la asignatura de Ciencias Sociales.

## Alcázar de San Juan

 El presidente Local, Diego Ortega: “Apostar con el Partido Popular es apostar por el futuro y el progreso”

Ortega y NN.GG asisten al acto de presentación de la candidatura europea encabezada por Arias Cañete

Tras el acto central del PP, el candidato Arias Cañete pudo departir unos minutos con los asistentes alcazareños a los que les aseguró que “en Europa nos jugamos el futuro, por lo que es importante presentar un proyecto viable para España dentro de Europa, con el aval de la gestión del PP tanto en la región como en la ciudad de Alcázar”. Diego Ortega ha reconocido el importante y denso camino que Arias Cañete ha recorrido en política, “lo que le ha convertido en el mejor candidato para representarnos”.



Arias Cañete con Ortega y NN.GG

Guadalmez



## El senador Miguel Ángel Rodríguez y el portavoz del GP en la Diputación, David Marín, se reúnen con representantes del Grupo Municipal Popular

---



Rodríguez y Marín con el Grupo Municipal Popular

La presidenta del PP y portavoz del Grupo, María Ángeles Flores, valoró la “nefasta” gestión que está realizando la alcaldesa socialista de la localidad y criticó que no haya dado explicaciones sobre los gastos realizados con cargo al fondo comunal con dinero de todos los vecinos. Lamentó las dificultades que se les plantean para poder hacer labor de oposición. Los representantes del PP visitaron el esqueleto de la “tan cacareada” residencia de mayores, unas instalaciones que el PSOE de la localidad “vendía” ante de las elecciones como un “proyecto estrella” pero que está completamente paralizado desde hace tiempo.